

■アンケート概要

アンケート概要	映画「ペット2」を見たことがある方へのアンケート
調査期間	2025年08月20日
回答数	60人(10代～40代)
アンケート調査元	インターネット調査

■アンケート項目

1. 年齢を教えてください
2. 性別を教えてください
3. 映画「ペット2」の評価を星1～5で教えて下さい。
4. 映画「ペット2」を実際に見た感想を教えてください。

1. 年齢を教えてください。	2. 性別を教えてください。	3. 映画「ペット2」の評価を1?5で教えてください。	4. 映画「ペット2」を実際に見た感想(ネタバレを含む)を教えてください。
60代	男性		4 人間とペットの深い関わりに感動しました。
30代	女性		2 ペットたちはみんな可愛いんだけど、内容が薄くて期待外れだった。
30代	女性		3 キャラクターたちがかわいくてテンポもよく大人も子どもも楽しめる
20代	男性		4 みんな登場キャラクターが前作より可愛くなってた!ペット愛を感じられてとてもよかったです(*´▽`*)
20代	男性		5 家族で良い思い出をしているのが親しみ持てます。
40代	男性		4 前作の「ペットたちが留守番中に何をしているか?」というワクワクするコンセプトを引き継ぎつつ、新たなキャラクターと3つのストーリーラインで展開する「ペット2」は、前作以上にキャラクターたちの内面的な成長に焦点を当てた、心温まるエンターテインメント作品でした。全体的な感想としては、「とにかく可愛くて、笑えて、最後は少しホロリとさせられる」という、イルミネーション作品らしい期待を裏切らない映画でした。特にペットを飼っている方なら、思わず「あるある!」と頷いてしまうような細やかな描写に、より一層楽しめると感じた作品でした。
20代	女性		4 前作に続きとても可愛いキャラクターとストーリー。
30代	男性		4 前作より「群像劇感」が強くて、それぞれのペットたちが別々の冒険をして、最後に一つにつながる展開が地味にまとまってい手良かったです。特に、ウサギのスノーボールがスーパーヒーローごっこにハマって、本当に悪党と対峙する流れは、子ども向けに分かりやすくギャグが振り切れていて面白かった。一方で、マックスが農場で出会う大型犬ルースターとのエピソードは、作品全体の中で"大人向け"な要素を含んでいて印象的でした。マックスの「過保護な自分」を乗り越えていく過程に、動物コメディ以上の"親の成長物語"みみたいな深みがあり、良かったです。
20代	女性		4 マックスとデュークの過保護感がとても可愛くて癒されました。また、調教されたホワイトタイガーを救出し、守るためにみんなで戦う姿が本来混じることない動物種同士が協力している様にとても感銘を受けました。
30代	男性		3 マックスがケリーの子どもの生まれ色々な事に心配になる気持ちが見て分かると思う内容だった。何事も危ないからやらせないではなく、小さい子を見守る気持ちも大切なんだと思いました。
40代	女性		5 ペットと子ども、という誰もが癒されるシチュエーションはお約束。今回は仲間を助け出すため勇敢に立ち向かうペット達にハラハラ。前作よりスピード感が加わった。面白かった。
40代	女性		4 動物たちの表情や動きが細かく描かれていてとても可愛らしく、家族みんなで笑いながら観ることができました。特にウサギのスーパーヒーローごっこのシーンはコミカルで印象に残っています。ただ、前作を観ていたの大きな驚きは少なく、物語の展開はやや予想通りでした。全体的には気軽に楽しめる作品だと思います。
50代	女性		5 『ペット2』は、前作に引き続き愛らしいキャラクターたちの魅力が満載で、子供から大人まで楽しめる作品でした。特に、マックスが都会の生活から離れて農場での冒険を通して成長する姿や、ギジェットが猫のフリをしておもちゃを取り戻そうと奮闘する様子は、ユーモラスで心温まるものでした。
30代	男性		5 キャラクターがとてもかわいくて面白かったです。
60代	女性		3 だいぶ前にWOWOWで見たので、ほとんど覚えてませんが、キャラクターの描写や動きがとてもリアルで最近のアニメは本当に完成度が良いと感じたことだけは印象に残っています。
20代	女性		3 面白かったですが、また見たい!と思うほどではなかったので3にしました!
40代	女性		4 子どもが1を非常に気に入ったので観に行つたのですが、相変わらず動物たちの毛並みや動きなど細部がとてもリアルかつ丁寧で感心させられました。エンタメ要素たっぷりでのりの良いストーリーも面白かったです。
10代	男性		3 ペット1の内容が非常に満足度が高く、2への期待値が上がってしまい、結果的なその期待値を超えるほどの作品ではなかったかなと言うふうに感じました。しかし、動物視点でのストーリーや子供から大人まで楽しめるコミカルな要素も多かった為2だけ視聴しても楽しめると感じます。
30代	女性		4 1も面白かったが新しい登場人物なども出てきて2も面白かった声優があっているなあと思う
30代	女性		4 とても可愛いペットたちに笑いと癒しをもらえる作品です。ペットたちの友情にも感動します。
20代	男性		3 ペット1よりも平和なストーリー性だった。日本語音声のマックス役の声優の声が苦手だった。
20代	女性		3 とにかく可愛いし、仲間を大事にするところが動物なのに心を揺さぶられて安易な考えな自分が情けなる気持ちになった

20代	男性	5	家族で安心して見れる！ キャラクターは相変わらず可愛いし、家族愛をすごく感じる作品だと思います。 前作より、笑える場面がだいぶ多かったかなと感じました。ペットを飼っている方なら共感する部分多いです。
20代	女性	5	前作に続きさらにパワーアップしたペット2はキュンキュンとハラハラが満載で、老若男女楽しめる作品です。
40代	男性	4	前作より心の成長がくっきり見えるので、個人的にはけっこう好きな作品です。
30代	男性	3	よくありがちな内容だったが全体のバランスは取れていたと思う。
30代	女性	2	大きな出来事が次々に怒るのではなく、わりと日常をうつした淡々とした内容でした。
40代	女性	4	1とは違い、人間の子供が産まれていて、はちゃめちゃ騒動が起こるというストーリー。 ペットと人間との愛情が感動的でした。
40代	男性	5	動物たちの顔としぐさが最高にかわいく描かれていて、ペット好きならストーリー関係なく眼福で見れると思います。
20代	女性	4	マックスの飼い主に子どもが生まれたことで変わっていく生活。子どもに振り回されるマックスの姿もおもしろいし、旅行先で出会うルースターがかわいいキャラをしていて良かったです。
40代	女性	3	飼い主が留守中のペットたちが起こす騒動が観ていて楽しい映画
20代	女性	5	ケイティーがママになった所が可愛かったです
20代	女性	3	かわいいキャラクターたちのドタバタ劇に笑えて、テンポも良く最後まで飽きずに楽しめました。特にマックスの成長や仲間との絆が描かれていて、大人になってから観ても共感できる部分がありました。
30代	男性	4	凄く面白くて感動しました
50代	男性	4	映画「ペット2」を見た感想ですが、前作よりもテンポが良くて最後まで飽きずに楽しめました。飼い主への愛情や不安などリアルに感じられる部分がありました。デージーとスノーボールのコンビも可愛かったです。全体的に子ども向けながら、大人も共感できるテーマがあって心が温かくなる映画でした。
40代	女性	5	表情豊かに描かれているので、可愛くずっと見てられます。めっちゃ癒されます。 ちゃんとペットらしい動きもあるし、新しい仲間も加わるし、ペットを飼っている人や動物好きな人にはおすすめです。
30代	男性	3	映像は綺麗だけど子供向け映画かなと。 隠れミニオンみたいないたね！
30代	女性	4	飼い主がいない間にペットたちがドタバタしている様子が面白いし可愛い。
20代	女性	3	ペットたちのかわいさとドタバタは健在で、1作目よりも「エピソードのバリエーション」が増えて楽しい。 ただ、3つのストーリーが独立気味で「一本筋の通った物語」としては少し弱め。 メインテーマ「子どもを見守る勇気」は良いけど、他のエピソードに比べて重みが違いすぎてアンバランスに感じる人もいるかも。
30代	女性	5	動物が好きなのであんなに人間味のある動物は癒される。マックスの優しさと成長、スノーボールの正義感、個々の良さが引き立っていて、とても面白かった。
30代	男性	4	続編なので、前作を見ているほうが楽しめる部分もありますが、そうでなくても十分面白いです。 気軽に良質な作品が見たいという人におすすめです。
40代	男性	3	キャラクターが可愛い、心が癒やされます。
20代	女性	4	ほっこりする内容で家族で楽しく見れて良かったです。
30代	女性	4	可愛らしいキャラクター達に癒されつつも、ただのゆるい映画ではなく、ストーリーはしっかりとっていて、見応えはあると感じた。
30代	女性	4	前作のハチャメチャ感が面白かったので、今作は落ち着いてしまっていて、少し物足りない感じでした。けれども赤ちゃんと仲良くなったりと、みんな前作の旅で成長したんだなって感じられて良かったです。
30代	男性	4	マックスがリアムを守るために成長していく姿が描かれています。話が進むにつれて成長していくところが本当に感動します。子供にも楽しめると思います。
20代	女性	4	ペットたちの行動が面白かったです。
30代	女性	5	犬が子どものことを心配すぎるあまり過保護になるという現実では考えにくいことですが、 うちにも犬匹と幼い子どもが2人いて 普段短気な犬なのに子どもには耳を引っ張られてもしっぽを引っ張られても怒らなく、 その様子とペット2は被るものがあり好きな映画でした。
30代	女性	4	今までにない新鮮なストーリーで良かったです。また観たいです。
30代	男性	5	犬のマックスがとてもかわいらしく感じられました。また、ストーリーが素晴らしい内容になっていてまた見たくなりました。
30代	女性	4	かわいい動物がたくさん出てきて子どもも大人も楽しめる内容でした。
30代	女性	3	キャラクターの表情や動物が言葉を話す感じが可愛かった。動物たちは人間が知らないだけで本当はこうして話したりできるんじゃないだろうかと想像してしまうようなストーリーで個人的に好きだった。
30代	女性	4	スノーボールがとても可愛く、子供と一緒に楽しめる作品だと思います。 うちにはペットが居ないので飼いたくなりました。
30代	女性	3	1に引き続き2も面白いです。1から出てきたキャラクターたちはもちろん、2から出てきたキャラクターたちもとても可愛いです。個人的にはスノーボールが1番お気に入りです。
30代	男性	4	映画『ペット2』は、前作に続き飼い主のいない間に繰り広げられるペットたちのドタバタ劇を描いた作品です。今回のテーマは“成長と勇気”。飼い主に赤ちゃんが生まれ、心配性な犬マックスが親としての責任や不安に向き合う姿が中心に描かれます。並行して、雪玉ウサギのスノーボールが“スーパーヒーロー”気取りで活躍したり、仲間たちが新しい冒険に挑んだり、笑いスリルが交互に展開。テンポのよいギャグや愛らしい動物のしぐさに何度も笑わされながらも、ペットと人間の絆、守るべき存在がいることの強さがしっかり伝わります。子どもから大人まで幅広く楽しめる安心感があり、前作を観ていなくても十分楽しめる明るいアニメーション映画です。
40代	女性	4	飼い主がいない間のペットの冒険なども、面白いし、今回は子供を一生懸命に守るところが、胸熱で感動しました。
30代	女性	4	前作よりもキャラクターたちの個性がより強くなっていて、とても楽しめました。特にマックスが飼い主の子ども・リアムを守ろうとする姿は、ちょっと感動的で優しい気持ちになれました。スノーボールのスーパーヒーローごっこは相変わらずのハイテンションで笑えますし、ギジェットが猫のふりをして行動するシーンは無茶だけど可愛かったです。ストーリーが3つに分かれてテンポよく進むので、飽きずに最後まで楽しめました。
50代	男性	3	映画全体を通して複数のストーリーが切り替わっていくのがよかったです。
30代	女性	3	普段出会わない農場犬のルースターとの出会いによって成長していく感じがよかったです。ただ、1の方が面白かったなと思います。

40代	女性	5	助けたい人を諦めない姿が印象に残りました。 仲間割れが起きてたけど、最終的にはみんな仲良くなって良かったなあと。
-----	----	---	---